



Azur  Orange

7 Pièces

200 m²

Réf. 85458119

2 100 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village idyllique de La Garde Freinet et située sur un terrain confortable, vous trouverez cette maison qui a du caractère et qui a été rénovée avec style et de bons matériaux. Vos yeux vont s'en donner à cur joie, car tout ce que vous voyez est magnifique. Tout d'abord la vue sur les collines et la mer, la piscine (11m) à débordement, l'architecture, etc. Tous les espaces bénéficient d'un contact maximal avec l'extérieur grâce à des fenêtres à double vitrage bien placées. Le climat intérieur peut être géré par la climatisation et les volets électriques. Il y a une chambre à coucher ...

Close to the idyllic village of La Garde Freinet and located on a comfortable plot you find this home that boosts character and is renovated with style and good materials. Your eyes will have a great time, because all you see is beautiful. First of all the view of the hills and the sea, the infinity pool, the architecture, etc. All spaces have maximum outdoor contact through well placed double glazed windows. The indoor climate can be managed by airconditioning and electric shutters. There is a proper master bedroom with bathroom en suite. A multifunctional landing that is currently used as an ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

